

おやじの会

だより

第8号 平成18年9月11日

うのけ幼稚園 おやじの会

年長組お泊り保育に参加！

年長組の夏休み前の大イベントとなる、『お泊り保育』におやじの会が参加しました。例年、お風呂係と肝試しのお化け役が主な役割でしたが、今年はさらに、7月に雨天中止となった地引き網を2日目の朝にやることになりました。

1日目の入浴では、近くの銭湯へ行き、前半組と後半組に2人ずつ付いて、男の子達の入浴の手伝いをする予定でした。しかし、予想以上の大変さに、結局担当の4人全員で対応することになりました。年長さん恐るべし…。



夕食のおかずとなる、ウインナーや夏野菜を園庭で焼きました。偶然にできた、油で揚げたポテトは、おやじおすすめの一品でした。

就寝前の肝試しは、園児にとって最大の難関。今年は、お化け屋敷の設営からおやじの会でやろうということになり、前日の夕方からダ



2日目の朝は、心地よい潮風の中、砂浜でのラジオ体操と散歩の後、念願の地引き網を園児達と一緒に行いました。獲れた魚を必死に手づかみする子や、怖がって遠巻きに眺める子などさまざまでしたが、みんなとてもうれしそうでした。



年長さんにとって、幼稚園での最後の夏の想い出に、おやじの会が関わることが出来てうれしく思います。

参加して頂いたおやじの皆さん、ありがとうございました。

ンボールやマネキンなどを運び込んで準備にとりかかりました。作っていくうちに徐々にエスカレートし、手の込んだ立派なお化け屋敷が出来上がってしまいました。年長さんが本気で怖がらないように、肝試し当日はお化けのソフトな(?)対応もあり、全員無事生還しました。